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Afin de garantir l’expression du pluralisme et de permettre aux habitants de connaître les différents points
de vue des élus sur les affaires communales, un espace d’expression est proposé. Les textes publiés engagent 
la seule responsabilité de leurs auteurs.

Libre expression • TRIBUNES DE L’OPPOSITION

TRIBUNE DE LA DROITE ET DU CENTRE

La situation de la voirie dans notre ville est alarmante. 
Les nids-de-poule se multiplient mettant en danger tous 
les usagers. Un tel état de délabrement est inadmissible.
Lors du conseil municipal de décembre, l'équipe en place a 
annoncé renoncer à 1,1 M€ d'aide du Département prévue 
pour l’entretien de la voirie, en échange d'une subvention 
diminuée de moitié pour financer les dépassements de 
coût du projet de ludomédiatèque et des travaux du stade. 
Pour justifier cet accord, la Maire avoue que la subven-
tion pour la voirie ne nous aurait pas été versée car les 
travaux prévus n’ont pas été réalisés par la ville ! La mai-
rie a sacrifié notre voirie, l’équipement de base d’une 
commune, pour financer des projets démesurés, puis le 
dépassement de leurs coûts : constat d’un amateurisme 
consternant.
La dernière étape pour nos rues est le transfert de leur 
entretien au Territoire Vallée Sud. La Maire a reconnu la 
perte de ce contrôle, ce qui l’avantagera, car si la voirie 
reste en mauvais état, ce sera comme d’habitude : de la 

faute des autres ! Quant à sécuriser, comme prévu, les 
abords des écoles : on oublie. Le territoire va vite mesu-
rer l’ampleur du rattrapage des travaux d’entretien non 
effectués.
Ce fiasco sur la voirie est le fait d'une équipe munici-
pale déconnectée des réalités du quotidien et obnubilée 
par les effets d'annonce. Au lieu de se focaliser sur ses 
devoirs au service des Châtillonnais, la mairie semble 
n'avoir d'autre objectif que d'alimenter une pré-cam-
pagne électorale permanente.
A côté de cela, la majorité lance des projets idéologiques 
très impactants pour notre ville, loin de faire l’unanimi-
té, si on écoute les retours que l’on nous fait. Un bou-
leversement total du centre-ville avec un retentissement 
important sur les commerces, un bétonnage de la zone 
des Arues avec des barres de 14 étages, soit 45 m de haut, 
pour 1 600 logements et l’expropriation d’entreprises au 
détriment de l’emploi, loin du projet promis aux Châtil-
lonnais …  

Carole GUILLERM, députée-suppléante, conseillère régionale 
c.guillerm@chatillon92.fr 
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TRIBUNE DU GROUPE CHÂTILLON 2030/UDI

Les formations n’appartenant pas à la majorité comme 
Châtillon 2030 ont pour rôle de contrôler l’exécutif et 
aussi de faire le cas échéant des contre-propositions 
quant à l’orientation des décisions à prendre. Nous 
devons également réfléchir à des lignes directrices 
pour l’avenir de la ville. L’équipe de Châtillon 2030 les 
prépare actuellement. Nous sommes ouverts à toute 
suggestion afin d’enrichir notre réflexion. Nous fe-
rons connaître les résultats de nos échanges dans les 
prochains mois. Notre but est toujours que Châtillon 
demeure une ville équilibrée et conviviale en particu-
lier en matière de mobilité. Les transports en commun 
doivent en rester la pierre angulaire. A cet égard, la 
modification du trajet du 388 suite à la mise en sens 
unique à titre expérimental de la rue de Bagneux est 
préjudiciable aux riverains. Le rétablissement du pas-
sage de ce bus dans le sens montant est possible sans 
modifier l’architecture générale du projet ni nuire à la 
sécurisation du carrefour devant l’école du Parc. 

100% CHÂTILLON, GROUPE DES RÉPUBLICAINS,
CENTRISTES ET INDÉPENDANTS

David LEFÈVRE, Conseiller municipal d.lefevre@chatillon92.fr

Dernier Conseil Municipal: il ressort de la présenta-
tion du compte administratif 2023 que la ville récupère 
136K€ de la trésorerie disponible du comité du jume-
lage et de la Maison des Enfants suite à la liquidation de 
ces deux associations par la municipalité.
D'ailleurs, rappelons à nouveau que la Chambre Régio-
nale des Comptes n'avait relevé aucune anomalie dans 
la gestion des associations sous la mandature précé-
dente, apportant ainsi un démenti cinglant aux insi-
nuations de Mme la Maire.
Qu'en est-il par contre de la Société Publique Locale 
"Théâtre Châtillon Clamart"? Suivant le communiqué 
du 28-11-2023 des représentants du personnel, cette 
structure accuserait un "gouffre budgétaire prévision-
nel annoncé à 700K€". Mme la Maire: quelles sont les 
conséquences financières pour la ville?
30-04-2024: tirage au sort des membres des conseils 
de quartier. Nous y reconnaissons nombre de militants 
ou sympathisants politiques de tous bords, conjoint ou 
enfant d'élus. Mascarade? À chacun d'en juger.

w.thay@chatillon92.fr William THAY, Conseiller municipal

Alain GAZO, Président de Châtillon 2030, Conseiller territorial, 
Conseiller municipal
Paula DOS SANTOS, Conseillère municipale

a.gazo@chatillon92.fr

p.dossantos@chatillon92.fr
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Libre expression • TRIBUNE DE LA MAJORITÉ

Une démocratie vivante à Châtillon ! 
J’AIME CHÂTILLON

Depuis 4 ans les changements im-
pulsés par notre équipe municipale 
dans notre ville sont tangibles pour 
les Châtillonnais. Aménagements 
urbains de qualité, importante vé-
gétalisation dans une ville jusque là 
trop bétonnée, requalification pro-
gressive d’une voirie abandonnée, 
sécurisation des rues, politiques 
de solidarité… Tous ces change-
ments sont dictés par une volon-
té politique claire : améliorer le 
cadre de vie et adapter notre ville 
à l’urgence climatique, au béné-
fice de tous les Châtillonnais. 
Ces actions, nous les menons 
dans un esprit de concorde et de 
collaboration active avec les ha-
bitants, loin des attaques politi-
ciennes des candidates et candi-
dats « à tout ». 

Une démocratie participative 
pour les Châtillonnais 
Depuis 4 ans la conduite des affaires 
démocratiques a radicalement chan-
gé au quotidien à Châtillon. 
   • Mai a vu le renouvellement 
des 5 conseils de quartiers : ce 
sont 75 Châtillonnais, tirés au sort 
par huissier, qui sont vos conseillers 
de quartier, depuis l’instauration 
par nous de ces instances de proxi-
mité en 2021. Ils sont de tous âges, la 
plupart sans engagement politique 
si ce n’est celui de s’engager pour 
son quartier, à l’image de la diver-
sité de nos habitants. Il est à noter 
qu’un tiers des premiers conseillers 
de quartier a souhaité se réengager 
sur un 2e mandat pour maintenir 
la dynamique de transformation 
de notre ville à laquelle ces conseils 
contribuent concrètement. Un grand 
merci à eux pour leur engagement 
constructif au bénéfice de tous !  
   • Mise en action des conseils de 
jeunes et d’enfants : très présents 
lors des commémorations prouvant 
que le travail de la mémoire de géné-
ration en génération est au cœur des 
valeurs que nous défendons, investis 
dans l’aménagement des nouveaux 
équipements comme le terrain Ga-
tinot dont le succès ne faiblit pas 

depuis son ouverture en février… La 
démocratie se vit désormais active-
ment dès le plus jeune âge à Châtil-
lon ! 
   • Renouvellement du conseil 
local de l’urbanisme : des Châtil-
lonnais professionnels de l’aména-
gement urbain, architectes, spécia-
listes de la ville résiliente, s’engagent 
pour conseiller les élus dans la trans-
formation de Châtillon. Eux aussi 
contribuent activement à déployer 
un urbanisme désormais équilibré, 
planifié, où le seul et unique intérêt 
qui prévaut est celui du bien com-
mun sur le long terme. Ainsi, sans 
aucune considération politique, 
ce sont leurs compétences qu’ils 
mettent au service de grands projets 
tels que la transformation de la zone 
des Arues vers un éco-quartier, une 
zone jusque là abandonnée et bitu-
mée à presque 100% qui deviendra 
un nouveau quartier autour d’une 
Coulée verte élargie, avec des com-
merces et des équipements publics, 
dont nous l’espérons à terme le ly-
cée qui fait tant défaut à Châtillon. 
C'était d'ailleurs un projet partagé 
par tous les candidats... mais l'oubli 
est aisé !

Des concertations qui
permettent de faire
ensemble la ville de demain 
Le dicton dit qu’on a rarement rai-
son tout seul. Chaque modification 
du plan de circulation depuis 4 ans 
a toujours donné lieu à de multiples 
concertations et réunions avec rive-
rains et commerçants, n’en déplaise 
à l’opposition qui n’a jamais daigné 
y participer, se contentant de criti-
quer. 
Les changements mis en œuvre sont 
ainsi testés avant d’être pérennisés, 
tel est le cas de la rue Gatinot dont les 
aménagements pour sécuriser l’école 
Langevin Wallon apportent aussi, 
désormais, pleine satisfaction à tous 
les riverains. Ce sera aussi le cas rue 
de Bagneux : si l’apaisement de la 
circulation aux abords de l’école du 
Parc et du Collège Paul Eluard sont 
une réussite, la circulation du bus 

sera elle rétablie d’ici l’été, au terme 
de cette expérimentation, en voie 
mixte avec les vélos. Pragmatiques ! 
Enfin le plan global de déplacement, 
travaillé avec les conseils de quartier, 
va se déployer très progressivement 
ces prochaines années. Priorité cette 
année aux travaux rue Gabriel Péri, 
le temps que chacun s’adapte en 
douceur à ce nouvel axe vert, dans 
l’écoute et pour l’intérêt de tous.  

Où est l’opposition dans ces 
concertations et dans cette dé-
mocratie vivante ? Nulle part, 
jamais, à la seule exception de 
deux élus. Déconnectée de la réalité 
quotidienne des Châtillonnais, elle 
assène des mensonges dans ses tri-
bunes municipales et des fakes news 
sur internet : des irresponsables qui 
ont oublié leur mauvais bilan de 3 
ans. Ils n’assistent pas aux séances 
publiques des conseils de quartier, 
pourtant largement fréquentées par 
les Châtillonnais. Ils n’ont participé 
à aucune concertation sur le station-
nement ou la circulation en 3 ans. 
Ils n’ont pas contribué à l’enquête 
publique sur la zone des Arues dont 
l’avis rendu a été favorable au projet. 
Le temps où ils bradaient notre ville 
à des promoteurs immobiliers est 
désormais révolu ! Ça doit les heur-
ter ! 
Pendant ce temps nous vi-
vons à Châtillon : nos enfants 
fréquentent ses écoles, nous 
sommes au marché et chez nos 
commerçants, nous emprun-
tons les transports de notre 
ville pour aller au travail, nous 
fréquentons ses équipements et 
ses événements publics. Nous ai-
mons Châtillon sans carrièrisme 
et pour cela nous agissons, avec 
vous et pour vous.

Fidèlement.

contact@jaimechatillon.fr
www.jaimechatillon.fr




